Giasson, Ginette

De:

Denis Filion

Envoyé:

25 février, 2003 11:53

À: Objet: lachenaie @ bape.gouv.qc.ca Dépotoire de Lachenaie

Quand vient le temps de changements, on espère toujours que ce sera pour améliorer la QUALITÉ DE VIE. Comment concilier "qualité de vie" et "dépotoir"? A mon avis, l'agrandissement du dépotoir de Lachenaie est inacceptable. Je m'attendais plutôt à la fermeture de cet endroit ouvert depuis 1968 et qui dégage de plus en plus d'odeurs nauséabondes sans compter le nombre toujours croissant de milliers de goélands qui, à leur tour, apportent des matières indésirables. Je ne comprends pas qu'on veuille garder ouvert et même agrandir, pour plusieurs années encore, un dépotoir près d'un HÔPITAL. L'hôpital a été construit pour être le plus près possible de la population qui en a besoin et dans un environnement sain. Il me semble logique que le dépotoir devrait être situé le plus loin possible des centres urbains. La compagnie BFI (USA) devrait plutôt chercher un autre endroit pour son dépotoir. La Province de Québec est assez grande pour offrir un espace vacant loin de la population.

Denis Filion Repentigny

MSN Messenger : discutez en direct avec vos amis !

http://messenger.fr.msn.ca/

177 P□ NP□ DM3

Projet d'agrandissement du lieu d'enfouissement de Lachenaie (secteur nord) par Usine de triage Lachenaie Itée

Lachenaie

6212-03-0C6